
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第２回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和５年６月２３日（金） 

（開会）１３：３０  （閉会）１５：３０ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 吉田 良江 委員，諏訪 千加子委員，佐瀬 真一委員 

浅野 美華委員，長岡 雪乃委員,宮尾 孝委員，内田 浩子校長 

欠席者氏名（委員） 新井 陽子委員，福島 洋輔委員,横山 桂子委員 

事務局 笹原 伸一教頭，草野 純子主幹教諭 

教職員参加 井盛香織,恩曽圭介,島藤晴美,福島寿和 

傍聴者 ０名 

議題 （１）特別支援教育について 

（２）情報教育（タブレット使用含む）について 

（３）教職員の働き方改革について 

（４）授業参観の感想・質疑応答等 

協 

議 
等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）特別支援教育について 

 井盛教諭より、本校の特別支援教育につ

いて説明し、委員から理解を得た。 

・高学年に向けて交流授業が多くなる現状を伝え、中

学校卒業後の進路選択の幅が広がるよう、今後も交

流授業を積極的に行っていくことを望む。 

・交流授業に抵抗感がある場合、児童の気持ちや学習

状況を的確に把握し、抵抗感なく交流授業に臨める

指導・工夫を望む。 

・児童の実態把握に努めるとともに、児童と保護者の

気持ちに寄り添いながら、合意形成を図り、一人一

人の特性に合わせた指導を効果的・継続的に行うこ

とを望む。 

・就学支援の流れについて説明し、校内及び市の就学

支援委員会で丁寧に検討していることを伝え、理解

を得た。 

（２）情報教育（タブレット使用含む）に

ついて 

 恩曽教諭より、令和５年度の情報教育・

タブレット使用について説明し、委員から

理解を得た。 

・日々、持ち帰る荷物を減らし、タブレットの持ち帰り

がしやすいよう工夫していることを伝え、理解を得

た。 

・情報モラルが問われる生徒指導上の問題が全国的に

散見しているため、情報モラル教育を効果的に行う

ことを望む。 

（３）教職員の働き方改革について 

 教頭より、教職員の働き方改革について

説明し、委員から理解を得た。 

・教職員の勤務時間が８：２０～１６：５０だというこ

とが驚いた。 

・子供たちのよりよい成長のためにも、働き方改革を

進めてほしい。 

・教職員の大変さを実感した。 

・“すいすい帰ろう 水曜日”を徹底してほしい。 



 （４）授業参観の感想・質疑応答等 ・挨拶や、プールから聞こえる声等、児童の声が元気で

爽やかなので、今後も挨拶等、継続して指導してほ

しい。 

・学校だよりを配付する等、情報提供することを望む

が、多様な学校の状況を地域に広めていく。 

・話の聞き方が身に付いている児童が多く、全体的に

落ち着いているので、今後も、穏やかな学校生活が

送れるよう指導を継続することを望む。 

・児童の作品を大切にする温かみのある掲示が行われ

ている。 

・他校の例も参考にしながら、ラミネートを活用する

など、よりよい掲示をしてほしい。 

・出入り口を２か所にする等、不審者対応への備えも

継続してほしい。 

・ぜひ、校長として困っていることを提示してほしい。

それについて考え、どう関われるかを検討すること

がこの学校運営協議会として大事なことだと考え

る。 

・本日の協議は内容が濃く勉強になった。 

配付資料 （１）令和５年度第２回「学校運営協議会」 

（２）令和５年度第３回 北本市立西小学校学校運営協議会の開催について 

（３）令和５年度埼玉県地域学校共同活動推進セミナー「ともに子供を育むパートナ

ーを目指して」 

 


